



**« General Express » semble bien avoir pris conscience des trois mois de suspension que lui a infligé le ministre des transports Edgar Alain Mebe Ngo et surtout des hécatombes qu'elle a régulièrement créées sur nos routes.**

C'est sans doute dans cette perspective que ce « géant » du transport interurbain a entamé depuis le lundi 20 novembre une opération de recyclage de 200 chauffeurs baptisée « opération zéro mort ». Cette formation qui va durer trois jours (du 20 au 22 novembre) devra permettre aux chauffeurs de cette grande société de transport de s'imprégner de la conduite défensive, économique, et sociale ; la conduite patriotique et citoyenne.

Le dernier accident en date de cette société de transport dont la réputation en la matière n'était plus à démontrer remonte au mois d'octobre dernier sur l'axe Douala-Yaoundé. « General Express » va brutalement arracher la vie à une vingtaine de personnes et va se voir dans la foulée retirer sa licence d'exploitation pour une durée de trois mois par le ministre des transports.

